



文 上州邑楽七福神巡り
文化の薫る新春の邑楽路を歩く

1月4日・11日、上州邑楽七福神巡りが行われました。これは、上州邑楽七福神を愛する会が毎年開催しているものです。11日には、特別企画としてバスによる七福神巡りも行われました。参加した田嶋榮さん(板倉町)は、「七福神巡りに参加して3年。今回で8回目になります。邑楽町の七福神巡りは距離は長いですが、参加者の皆さんと和やかにお話ができるので、とても楽しいです。目標は15回参加です」と話してくれました。

働 澁井ウメさん 100歳慶祝
働き者の偉大なお母さん

1月14日、澁井ウメさん(秋妻・17区)が100歳を迎えました。長女の道代さんは、「母は昭和9年20歳のとき、農家に嫁いできました。田植えや稲刈りなど、当時は手作業。苦労しながら育ててくれて、今でも本当に感謝しています」と話してくれました。



新 シンボルタワー元旦の臨時開館
新しい年の幸せを祈って…

1月1日の午前6時から特別開館された、シンボルタワー「未来MiRAi」。初日の出を見ようと、町内外から333人もの方が来場しました。訪れた皆さんは午前6時55分頃、うっすらと霞がかかった地平線の先に昇る初日の出を見ることができました。



夕 東京スカイツリーに…
ワー戦隊スワンジャー登場!!

12月29日、東京スカイツリーで行われた群馬観光PR展にスワンジャーが参加。観光客を前にショーなどを行い、最後には写真撮影の列ができるほどの大盛況でした。スワンジャーは、「これからも邑楽町をPRしていきたいです」と話してくれました。

年 しめ縄作りと餅つき大会
季節はいった名人の技

12月22日、前原公民館でしめ縄作りと餅つき大会が行われました。会場では、しめ縄作り名人のお年寄りたちが、参加者の皆さんに作り方のコツをアドバイスしていました。しめ縄作りに欠かせない稲わらなどは、地域の農家から提供されたものです。



町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。 **PHOTO PALETTE**
フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

第 52 回邑楽町上毛かるた大会

勝負を決める一枚奪取

1月5日、中野小学校体育館で邑楽町子ども会育成会連絡協議会主催による、第52回邑楽町上毛かるた大会が開催されました。出場した各行政区代表の小・中学生は約500人。中学生個人の部で優勝した邑楽中学校1年生の小林優矢さんは、「決勝戦は接戦で本当に僅差での勝利でした。最後の2枚を取れたので、勝てました。練習の成果も出たと思います。郡大会では、ひとつでも多く勝ちたいです」と話してくれました(大会の結果は本誌16ページに掲載)。



子どもたちは個人・団体戦で気迫のこもったかるた取りを行い、会場内は熱気を帯びていました



「上毛かるた」は、昭和22年に発行された郷土かるた。県内の大部分の人たちが知っている、群馬県の誇れる文化です

2マイルみつけた!

